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Ata da sessão ordinária da Câmara de Graduação 
realizada em 7 de outubro de 2020, às 9 horas e 30 
minutos, via web. 

 
Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às nove horas e 30 minutos, pela 1 

web, reuniu-se a Câmara de Graduação da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC) em 2 

sessão ordinária, convocada por meio do Ofício Circular nº 13/2020/PROGRAD/CGRAD, para 3 

apreciação e deliberação dos itens de sua pauta, nos termos da convocação anteriormente 4 

preparada e enviada a todos os conselheiros via correio eletrônico. Participaram da sessão: 5 

Tereza Cristina Rozone de Souza, Antônio Augusto Alves Pereira, Hector Bessa Silveira, Wendell 6 

Rondinelli Gomes de Farias, Aroldo Prohmann de Carvalho, Marcelo Heidemann, Luís Fernando 7 

Peres Calil, Jocemara Triches, Romulo Alberto Castillo Cardenas, Flávio Andaló, Johnny De Nardi 8 

Martins, Julio Faria Corrêa, Luciana Rohde, Thainá Castro Costa Figueiredo Lopes, Rafael Gigena 9 

Cuenca, Mareni Rocha Farias, Cauê Baasch de Souza, Giôvani Firpo Del Duca, Guilherme Gogacz 10 

Ortigara, Guilherme Ernani Vieira, Luiz Henrique Urquhart Cademartori, Mário Dobner Júnior, 11 

Fabrício de Oliveira Ourique, Artur Andrade, Cristian Koliver, Daniel Ricardo Castelan, Henrique 12 

Finco, Waldomiro Lourenço da Silva Junior e Marcela de Andrade Gomes, sob a presidência do 13 

professor Alexandre Marino Costa, pró-reitor de Graduação. Como convidados, participaram da 14 

sessão os servidores da Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD) César Neves Trindade, Vanessa 15 

Stopanovski e Janaina Santos, e, da Comissão Permanente do Vestibular (COPERVE), a servidora 16 

Maria José Baldessar. Confirmado o quórum, o presidente declarou aberta a sessão. Após saudar 17 

os participantes, passou-se à análise dos itens da pauta. 1. Apreciação e aprovação da ata da 18 

sessão relativa a 16 de setembro de 2020. A ata foi aprovada por unanimidade. 2. Processo nº 19 

23080.036128/2020-16. Objeto: Apreciação das aprovações ad referendum das resoluções que 20 

dispõem sobre a seleção de candidatos às vagas em Medicina/Araranguá para 2020.2 e 2021.1 21 

e às vagas remanescentes do Vestibular Unificado UFSC/UFFS-2020 (Resoluções nº 22 

76/2020/CGRAD e nº 77/2020/CGRAD). Considerando a ausência justificada do relator, 23 

conselheiro Carlos Roberto Zanetti, o presidente da Câmara de Graduação fez a leitura dos 24 

pareceres nº 27/2020/CGRAD e nº 28/2020/CGRAD, aprovados ad referendum da Câmara de 25 

Graduação. Após a leitura, fez esclarecimentos e passou a palavra aos presentes. 26 

Posteriormente, os pareceres foram aprovados por unanimidade, conforme o teor proposto pelo 27 

relator. 3. Processo nº 23080.015407/2020-46. Objeto: Proposta de alteração da Resolução 28 

Normativa nº 72/2020/CGRAD – Colações de grau antecipadas de caráter excepcional. O relator 29 

Aroldo Prohmann de Carvalho fez a leitura do seu parecer. Após a leitura, prestou os 30 

esclarecimentos diante das dúvidas dos demais conselheiros. O parecer foi aprovado por 31 

unanimidade pela Câmara de Graduação.  4. Processo nº 23080.038026/2020-35. Objeto: 32 

Solicitação referente ao encaminhamento de relatório elaborado pelo Grupo de Trabalho para 33 
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elaboração da minuta de resolução para regulamentar o registro da menção P. O relator, 34 

conselheiro Antônio Augusto Alves Pereira, fez a leitura do seu parecer. Após isso, o presidente 35 

da Câmara prestou esclarecimentos quanto a dúvidas levantadas pelos conselheiros. 36 

Posteriormente, o conselheiro Cauê Baasch de Souza fez sugestões de alteração de dois artigos 37 

da minuta da resolução que regulamenta a menção P, apresentada pela comissão. Falaram os 38 

conselheiros Aroldo Prohmann de Carvalho, Jocemara Triches, Cristian Koliver, Luís Fernando 39 

Peres Callil, Tereza Cristina Rozone de Souza, Hector Bessa Silveira e Mareni Rocha Farias, a fim 40 

de dirimir dúvidas sobre a aplicação e a abrangência da menção P, de acordo com o previsto na 41 

Resolução nº 140/2020/CUn. Considerando indicações feitas pelos conselheiros, acatando 42 

sugestão do relator, o processo foi baixado em diligência para que a comissão pudesse discutir 43 

sobre os apontamentos feitos pelos conselheiros. O presidente informou que aqueles que 44 

tivessem sugestões quanto ao texto da minuta da resolução sobre a menção P poderiam 45 

encaminhá-las por e-mail.  5. Informes gerais. O presidente passou a palavra para o conselheiro 46 

Giovani Firpo Del Duca, que falou sobre a necessidade de recompor a comissão de revalidação 47 

de diplomas, considerando que os mandatos dos conselheiros membros da comissão estavam 48 

prestes a terminar. Em seguida, o presidente passou a palavra para o conselheiro Cauê Baasch 49 

de Souza, que falou sobre a demanda apresentada pelo Diretório Central dos Estudantes em 50 

relação à frequência insuficiente nas disciplinas que estavam sendo ministradas. Diante da 51 

demanda, o presidente sugeriu a criação de um grupo de trabalho para tratar do assunto, ou 52 

realizar uma reunião específica para aquela temática. O conselheiro Antônio Augusto Alves 53 

Pereira disponibilizou-se para participar de um eventual grupo de trabalho que viesse a ser criado 54 

para tratar do assunto. Após isso, a convidada Maria José Baldessar falou sobre a projeção do 55 

vestibular de 2021 da instituição, que seria realizado de acordo com as normas sanitárias 56 

vigentes. Posteriormente, o presidente passou a palavra para o convidado César Neves Trindade, 57 

que falou sobre as projeções do calendário de 2020.2, que estava sendo elaborado pelo 58 

Departamento de Administração Escolar, segundo orientações da PROGRAD. Ele informou que a 59 

previsão de início do 2º semestre letivo de 2020 era 1º de fevereiro de 2021. O presidente falou 60 

sobre o processo de avaliação de como estavam sendo realizadas as atividades não presenciais 61 

no período da pandemia de COVID-19, consoante o previsto na Resolução nº 140/2020/CUn. O 62 

presidente questionou se havia interessados para participar de reunião que trataria de uma 63 

metodologia para analisar as avalições que estavam sendo feitas pelos cursos. Disponibilizaram-64 

se a participar os conselheiros Mareni Rocha Farias (docente), Julio Faria Corrêa (docente) e Cauê 65 

Baasch de Souza (discente). Por fim, o presidente passou a palavra para a convidada Janaina 66 

Santos, que falou sobre a intenção de avaliar as bolsas de monitoria como um todo, bem como 67 

sobre as bolsas oferecidas em caráter emergencial, para aferir o alcance das atividades 68 

desempenhadas na instituição. O presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião 69 

às 11h37min. Para constar, eu, Fernanda Bratz, assistente em administração da Pró-Reitoria de 70 

Graduação, lavrei a presente ata, que, quando aprovada, será assinada pelo senhor presidente e 71 

pelos demais conselheiros. Posteriormente, o conteúdo deste documento será divulgado na 72 

página http://ceg.orgaosdeliberativos.ufsc.br/sessoes-atas/. Florianópolis, 7 de outubro de 73 

2020. 74 
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